

IbM Pengelolaan Administrasi Keuangan PKK di Kelurahan Paslaten 2 Kecamatan Tomohon Timur Kota Tomohon

Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) adalah organisasi kemasyarakatan yang memberdayakan wanita untuk turut berpartisipasi dalam pembangunan Indonesia. Organisasi PKK di Kelurahan Paslaten 2 dalam melaksanakan aktifitasnya sangat terkait dengan keuangan. Pengelolaan administrasi keuangan masih sangat sederhana. Dana yang diberikan oleh pemerintah kelurahan maupun dana swadaya PKK melalui usaha-usaha anggota hanya dicatat di buku harian dan belum dianalisis seperti mencatat pengakuan pendapatan dan biaya. Pertanggungjawaban keuangan ke kelurahan atau ke masyarakat jika dana tersebut dari swadaya anggota PKK atau masyarakat.

Kegiatan IbM pengelolaan administrasi keuangan PKK kelurahan Paslaten 2 kecamatan Tomohon Timur, mitranya adalah pengurus dan anggota. Kegiatan IbM dilaksanakan mulai dari bulan Januari sampai dengan bulan November 2017. Adapun tahap-tahap kegiatan IbM ini adalah survei awal (analisis situasi dan penentuan mitra), penetapan permasalahan mitra, solusi permasalahan dan rencana target luaran serta metode pendekatan kegiatan, pelaksanaan pelatihan, evaluasi pelaksanaan kegiatan IbM, penyusunan laporan kegiatan dan publikasi ilmiah.

Kegiatan IbM ini dilaksanakan dalam bentuk pemberian pelatihan pengelolaan administrasi keuangan bagi pengurus dan anggota PKK. Adapun metode yang digunakan dalam pelatihan ini adalah memberikan pelatihan administrasi pengelolaan keuangan dengan tahap-tahap kegiatan pelatihan meliputi tahap persiapan, tahap pelaksanaan dan tahap evaluasi. Tahap persiapan berkaitan dengan diskusi dan tanya jawab, tahap pelaksanaan berkaitan dengan penjelasan teori dan contoh praktis serta tahap evaluasi berkaitan dengan pemberian latihan.

Adapun hasil dan luaran dari kegiatan pelatihan pengelolaan administrasi keuangan PKK adalah meningkatnya pengetahuan dan ketrampilan pengelolaan administrasi keuangan dari mitra yakni PKK Kelurahan Paslaten 2 Kecamatan Tomohon Timur.

Kata kunci: Pengelolaan keuangan, ketrampilan, akuntansi